
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA 
DE DOCTORADO EN PSICOLOGÍA MANTENIDA EL 21 DE JULIO DE 2022, 
A LAS 11:00 EN LA SALA DE REUNION EN LINEA  

 

Asistentes: Pedro Luis Cobos Cano, María Isabel Hombrados Mendieta, Francisco José 
López Gutiérrez, Alicia Eva López Martínez, Mª José González Valenzuela, Lourdes Rey 
Peña, Carmen Pedraza Benítez. 

Se reúne la Comisión Académica a las 11:00 horas en la sala de reunión en línea y se 
celebra la reunión de acuerdo con el siguiente orden del día: 

 
Orden del día: 
 
1. Información de la coordinadora 
2. Propuesta de tribunal de evaluación de estudiantes de doctorado en Psicología 
3. Información sobre Proyecto de innovación educativa 
4. Propuesta de nuevos formularios de informe de evaluación de directores y tutores 
5. Propuesta de cambio de criterio de calidad para publicaciones “aval” de tesis  
6. Asuntos de Tramite 
7. Ruegos y preguntas 
 
 
1. Información de la coordinadora 
 
1.- Hemos recibido el informe de la DEVA en relación con la memoria de Calidad. 
En septiembre desde el SGC de la UMA se reunirán con nosotros para comentarlo y 
trabajarlo. Hay cuestiones satisfechas, otras mejorables (tiempo de defensa de tesis de 
nuestros doctorandos y finalizar la traducción del inglés de la página, fundamentalmente) 
y una insuficiente y es en relación con el profesorado. Aunque en este apartado casi todo 
es positivo indican que apenas hay profesorado externo de universidades extranjeras y 
que no queda claro si todas las líneas tienen proyectos de investigación vigentes. Aunque 
esa información estaba recogida en el informe y en la herramienta con enfoque directivo. 
En septiembre cuando nos reunamos con SGC aclararemos la cuestión. Hoy he hablado 
con Pepe Doblas la posibilidad de enviar un escrito a la DEVA a este respecto. En la 
reunión de septiembre os informaré con más detalles 
 
2.- Actualmente para la oferta formativa del próximo curso, además de las charlas y las 
jornadas interuniversitarias, la sesión de bienvenida a los estudiantes de primer curso y 
del resto de cursos, está confirmada una jornada titulada: “¿hay salidas profesionales para 
doctores en psicología más allá de la académica? Queda por concretar otros cursos. 
 
3.- Ya están aprobados y en la web los nuevos baremos del programa 
(https://www.uma.es/media/tinyimages/file/BaremoAccesoDotoradoPsicologia.pdf)  
 



2. Propuesta de tribunales de evaluación de estudiantes de doctorado en Psicología 
 
Se propone y aprueba los tribunales de evaluación de estudiantes de doctorado en 
Psicología matriculados por primera vez en el curso académico 2021-2022. La propuesta 
aparecerá como aprobada por la comisión el día 25 de julio de 2022.  
  

  

  
3. Información sobre Proyecto de innovación educativa 

 
Ya se ha entregado en proyecto de innovación docente. En total participamos 19 personas. 
Se adjunta la memoria y los participantes. Independientemente de que lo concedan o no, 
podría implementarse en nuestro programa como parte de la oferta formativa del curso 
académico 2022/2023. 
  
4. Propuesta de nuevos formularios de informe de evaluación de directores y 

tutores 
 

En la última reunión académica comentamos de hacer una simplificación del informe del 
director y tutor de doctorandos. Se envía los posibles formularios de informes para 
consultaros. Se aprueba por asentimiento. 
 
5. Propuesta de cambio de criterio de calidad para publicaciones “aval” de tesis  
 



Tener en cuenta la posición en cuartiles (JCR) del momento en el que el artículo fue 
aceptado y no del año de publicación dado que la posición puede ser muy inestable, 
particularmente en áreas en las que existen muy pocas revistas. Se aprueba la propuesta. 
 
6. Asuntos de Tramite 
 
Tras consulta a la comisión académica se ha completado una ayuda para movilidad de 
profesorado del programa de doctorado dado que la modalidad y bases de la convocatoria 
ha cambiado y no cubría ni la tercera parte del gasto.  
 
7. Ruegos y preguntas 
 
No hay ruegos y preguntas 
 
Se levanta la sesión a las 12:15 horas 
 


